GROSSE FREUDE IN DER "LOSER GEMEINDE" ALTAUSSEE UND IM AUSSEERLAND. DIE LOSER CROWDFUNDING AKTION BRINGT ÜBER 650.000,- Euro!

Dankbar und voller Freude ist man in der Loser Gemeinde Altaussee und im Ausseerland ob des großartigen Ergebnisses der Loser Crowdfunding Aktion www.loserschneebotschafter.at. Dazu der Bürgermeister von Altaussee Gerald Loitzl:

"Unglaublich welch phantastische Unterstützung der Loser aus der Bevölkerung und von seinen Fans erhalten hat. Wir haben's erhofft, dass es so kommt, erwarten durften wir es uns nicht. Viele sind für unseren Loser gelaufen, haben aktiv Schneebotschafter geworben. Das war die Basis für den Erfolg. Unsere Einheimischen und Gäste haben uns nicht im Stich gelassen.

Tausend Dank, ein kräftiges vergelt's Gott allen Schneebotschaftern, die uns die Investitionen in die Beschneiungsanlage zusammen mit dem Land Steiermark, den Loser Eigentümern und den Stillen Gesellschaftern ermöglichen."

Für Ing. Rudolf Huber, Geschäftsführer der Loser Bergbahnen ist dieser Erfolg, Auftrag und Ansporn gleichermaßen, mit voller Kraft in die Umsetzung zu gehen.

Erste behördliche Abstimmungen und notwendige Pistenbau-Maßnahmen werden jetzt eingeleitet. Diese Arbeiten können laufend auf der Homepage der Loser Bergbahnen loser.at verfolgt werden.

Plan ist, dass die neue Beschneiungsanlage im Winter 2017/2018 voll einsatzbereit ist.

In jedem Fall hat diese erfolgreiche Loser Crowdfunding Aktion in Österreich und darüber hinaus Zeichen gesetzt. Sie ist eine der erfolgreichsten Crowdfunding Aktionen die es je in Österreich gegeben hat.

Organisation, Durchführung und Kommunikationsdesign der Plattform www.loserschneebotschafter.at, welche mit Unterstützung der Firma Fundraizer umgesetzt wurde, haben vor allem bei der Tourismuswirtschaft im In- & Ausland für große Beachtung und Anerkennung gesorgt.

"Aus organisatorischen Gründen und auf Wunsch Vieler, die unser Projekt noch unterstützen wollen, verlängern wir unsere Crowdfunding Aktion bis 14.10. Dann ist aber Schluss," so der Geschäftsführer und Gründer der Firma Fundraizer Ludwig Rieger, der für die reibungslose Abwicklung der Plattform verantwortlich zeichnet.

Abschließend noch einmal Bürgermeister Gerald Loitzl:

"Ein beeindruckendes Zeichen für die Region, für die Menschen und für die wirtschaftliche Zukunft des Ausseerlandes."

Fotorechte: Loser Bergbahnen GmbH